

Existe-t-il une contradiction entre la causalité et le fait que le prophète Ibrahim (as) n'ait pas brûlé dans le feu

<"xml encoding="UTF-8?>

Existe-t-il une contradiction entre la causalité et le fait que le prophète Ibrahim (as) n'ait pas brûlé dans le feu ?

Question

Nous lisons dans le récit d'Ibrahim (as) que le feu ne l'a pas, que le feu s'est plutôt transformé en un jardin. Et d'un autre côté, on constate que la loi de la causalité est générale et s'applique sur tous les cas. Etant donné que le feu de nature est fait pour brûler, comment est-ce que la loi de la cause à effet, a été transgessée ici ? Du point de vue scientifique peut-on trouver un argument pour justifier cela ?

Résumé de la réponse

La cause de chaque chose pour un autre objet dépend d'un certain nombre de caractéristiques qui se trouvent dans la chose initiale et si ces caractéristiques changent naturellement ou par voie des miracles on ne considérera plus cette chose comme une cause. Le feu destiné à brûler le prophète Abraham a subi des changements aux miracles de Dieu et s'est alors transformé en jardin. C'est pour cette raison qu'il (le feu) a perdu ses caractéristiques précédentes. Donc partant sur cette base il n'est plus étonnant de voir le prophète Ibrahim (as) se retrouver dans un jardin qui auparavant était un feu et qu'il en ressort indemne sans aucune marque de brûlure sur lui.

Réponse détaillée

Avant de procéder à la réponse, nous attirons votre attention sur une question scientifiquement établie. Nous savons que le feu en soi est l'ennemi de l'eau et elle apparaît comme le meilleur moyen pour vaincre le feu. Toutefois, cette eau est composée de deux éléments : « L'hydrogène et oxygène. A l'aide d'un catalyseur on peut séparer ces deux éléments. Et à partir de cet instant le contact de l'hydrogène crée l'explosion et l'autre (l'oxygène) allume le feu.

En d'autres termes, ces deux éléments font précisément ce que l'eau fait et cela ne présente aucune contradiction avec le principe de cause à effet (principe de causalité). Après l'exemple exposé, il faut savoir qu'aujourd'hui, la science a prouvé que cette action-réaction changement

et modification ne sont pas impossible donc en acceptant le principe selon lequel la matière et l'énergie ne disparaissent jamais. Mais sont constamment en état de changement mutuel ». on peut dire qu'il est possible de changer l'énergie existant dans le feu et scientifiquement cela n'est pas impossible. Bien que cela ait encore un rêve lointain pour l'homme de concevoir que naturellement il est possible de changer rapidement en plantes et fleurs et en d'autres termes, que cela soit considéré comme une impossibilité ordinaire, il n'est donc pas impossible que dans un futur, les hommes soient à mesure de faire la même chose. Puisque cette transformation n'est pas scientifiquement impossible ». quant on voit bien, à l'époque où ce miracle s'est produit, l'homme n'était pas encore capable de transformer l'énergie en matière.

C'est après une longue période qu'on a pu extraire un tout petit peu la matière de l'énergie.

Mais vue la puissance infinie de Dieu, il peut facilement transformer une énorme masse d'énergie en un clin d'œil. Donc il est à mesure de transformer aussi facilement une énorme masse d'énergie en une quelconque matière de son choix. Et il l'a démontré lors de l'évènement où le prophète Abraham (as) a été programmé pour être brûlé, en un lapse de temps il a transformé le feu des gens de Nemrod en jardin. Sans aucune moindre interférence dans le principe de causalité. En effet, le feu a des caractéristiques destinées à brûler, mais s'il se transforme en jardin, il va perdre ses caractéristiques précédentes et cela va faire en sorte que nous soyons particulièrement stupéfaits de voir qu'un individu ne puisse plus brûler dedans. Du moment où l'eau est faite pour éteindre le feu tout en sachant qu'elle est composée d'oxygène et d'hydrogène. Et à partir du moment où cette composition change, l'eau ne peut non plus éteindre le feu, mais elle va plutôt servir à augmenter le feu.

Un tel cas qui rationnellement n'est pas impossible présente juste cette réalité que l'homme n'est pas encore acquis la capacité de procéder à cela dans un lapse de temps très court. Raison pour laquelle si cela se produit maintenant sous les yeux des gens, on mettra cela sous le compte de miracle